

Lurah Bonto Bonto: Infrastruktur Tambak Kunci Kemajuan Ekonomi Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 11, 2025 - 09:21



Peringati Hari Jadi Pangkep ke-65, Lurah Bonto Bonto Soroti Pembangunan Infrastruktur Tambak

PANGKEP – Kepala Kelurahan Bonto Bonto, Kecamatan Marang, Kabupaten Pangkep, Barhaman, S.Sos., M.M., turut menyampaikan ucapan selamat atas Hari Jadi Pangkep yang ke-65. Dalam pernyataannya, ia menegaskan bahwa Kelurahan Bonto Bonto telah mengalami banyak kemajuan, terutama dalam pembangunan infrastruktur yang mendukung aktivitas ekonomi masyarakat.

Salah satu fokus utama pembangunan di kelurahan ini adalah perbaikan akses jalan menuju areal tambak. Menurut Barhaman, mayoritas warga di wilayahnya bergantung pada sektor perikanan dan tambak sebagai sumber mata pencaharian utama. Oleh karena itu, pembangunan infrastruktur yang memadai menjadi kebutuhan mendesak guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Kami terus berupaya membangun dan memperbaiki akses jalan menuju tambak agar masyarakat lebih mudah dalam mengangkut hasil panennya. Ini sangat penting untuk mendukung perekonomian warga," ujar Barhaman saat dihubungi di Marang.

Selain pembangunan jalan, pemerintah kelurahan juga aktif mendorong program peningkatan kapasitas petambak. Edukasi tentang teknik budidaya yang lebih efisien serta pemanfaatan teknologi dalam pengelolaan tambak mulai diperkenalkan kepada masyarakat. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan petambak setempat.

Tak hanya itu, Barhaman juga mengatakan pentingnya kolaborasi antara pemerintah daerah dan masyarakat dalam menjaga ekosistem tambak. Kelestarian lingkungan, terutama kualitas air, menjadi faktor kunci dalam keberlanjutan usaha perikanan. Oleh karena itu, pihaknya terus mengedukasi warga untuk menerapkan pola budidaya ramah lingkungan.

Pembangunan di Kelurahan Bonto Bonto juga mencakup peningkatan fasilitas umum lainnya, seperti perbaikan saluran irigasi dan pembangunan sarana sosial. Menurut Barhaman, pembangunan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan mendukung aktivitas masyarakat secara keseluruhan.

Di momen peringatan Hari Jadi Pangkep ke-65 ini, ia berharap Kabupaten Pangkep terus berkembang menjadi daerah yang lebih maju dan sejahtera. "Semoga ke depan Pangkep semakin berkembang dan masyarakatnya semakin sejahtera. Kami di Kelurahan Bonto Bonto akan terus berkontribusi dalam pembangunan daerah," tambahnya.

Dengan berbagai program dan upaya yang dilakukan, Kelurahan Bonto Bonto bertekad menjadi contoh bagi wilayah lain dalam mengembangkan sektor perikanan dan tambak secara berkelanjutan. Dukungan penuh dari masyarakat serta sinergi dengan pemerintah diharapkan dapat mempercepat pembangunan di daerah ini. (Herman Djide)